

Communiqué de presse

# **Solidarité avec les syndicalistes kanak de l'USTKE**

samedi 16 février 2008, par [Les Alternatifs](#) (Date de rédaction antérieure : 4 février 2008).

Les Alternatifs renouvellent leur solidarité et leur soutien aux syndicalistes kanak de l'USTKE face à un pouvoir d'Etat qui transforme une lutte sociale opposant des travailleurs à leur patron CARSUD filiale de Véolia en chasse aux sorcières antisyndicales = violences policières, violations de domiciles, interrogatoires musclés, incarcérations préventives ...

En un mot, loin de l'hexagone, un remake des collusions Etat-patronat aux forts accents coloniaux.

Les Alternatifs soutiennent les revendications de l'USTKE , exigent que les droits syndicaux et démocratiques soient respectés la-bas comme ici.

Rassemblement pour soutenir une délégation qui demandera à être reçue au Ministère de l'Intérieur mardi 5/ 02 à 10 h au métro Miromesnil.

Henri MERME